



China condena nuevo apoyo militar de EEUU a Taiwán

Description

Desde Beijing, se informó que el Gobierno Chino condenó hoy la aprobación de una venta de armas de Estados Unidos a Taiwán, valorada en 385 millones de dólares, y rechazó las actividades oficiales entre Washington y esa isla.

De acuerdo con un comunicado de la Oficina del Portavoz de la Cancillería, esta nueva venta constituye una grave violación del principio de una sola China y de los tres comunicados conjuntos firmados entre ambos países, especialmente el «Comunicado del 17 de agosto».

Según el texto, la acción atenta contra la soberanía y los intereses de seguridad del gigante asiático, envía un mensaje erróneo a las fuerzas independentistas taiwanesas, daña las relaciones bilaterales y pone en peligro la paz y la estabilidad en el estrecho de Taiwán.

La oficina señaló que China presentó una protesta formal ante Estados Unidos y exigió la suspensión inmediata de la venta de armas y del apoyo a los separatistas que promueven la independencia de la isla.

Asimismo, aseguró que Beijing tomará medidas firmes para contrarrestar estas acciones y proteger su soberanía, seguridad e integridad territorial.

El Ministerio de Relaciones Exteriores criticó también la reciente escala del líder taiwanés Lai Ching-te en Hawái, Estados Unidos, durante su viaje hacia países aliados en el Pacífico.

El comunicado reiteró la oposición de China a cualquier interacción oficial entre Washington y esa isla bajo cualquier pretexto o denominación.

La Cancillería enfatizó que el tema Taiwán es el núcleo de los intereses vitales de China y la primera línea roja infranqueable en las relaciones entre las dos naciones.

En este sentido, instó nuevamente a Estados Unidos a respetar el principio de una sola China y los comunicados conjuntos, cumplir sus compromisos de no apoyar la independencia de Taiwán, y cesar el envío de señales erróneas a las fuerzas separatistas.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024